

Fuente: El Litoral

Fecha: 07 de agosto de 2010

Título: Culminó la Semana de la Lactancia con una jornada provincial

Link: [http://www.el-litoral.com.ar/leer\\_noticia.asp?IdNoticia=141169](http://www.el-litoral.com.ar/leer_noticia.asp?IdNoticia=141169)

## Culminó la Semana de la Lactancia con una jornada provincial

Hoy culmina la Semana Mundial de la Lactancia Materna y como cierre de las actividades que se realizaron en la provincia, ayer se desarrolló una jornada provincial sobre el tema en el Hospital Escuela. La charla estuvo encabezada por el ministro de Salud Pública, Julián Dindart, y por otros funcionarios de la cartera sanitaria, quienes destacaron la importancia de este hábito para el correcto crecimiento de los niños.

El auditorio de la jornada estuvo compuesto, en su mayoría, por profesionales agentes del sistema sanitario, a quienes se les solicitó que fomenten a las mujeres embarazadas el hábito de amamantar a sus hijos. En ese sentido, Dindart lamentó, como especialista en Pediatría, que en la sociedad se haya perdido la costumbre de dar de mamar.

Otra de las disertantes fue la vicepresidente de la Comisión de Lactancia Materna de la Provincia, Norma Pérez, quien trató el proyecto de creación de un Banco de Leche Humana. Cabe recordar que esta iniciativa cuenta con media sanción en la Legislatura provincial y de concretarse, Corrientes sería la quinta jurisdicción del país en contar con este recurso.

Una de las pocas provincias que ya trabaja con un Banco de Leche es el Chaco, por lo que uno de los especialistas a cargo de este sistema, César Picón, expuso la experiencia. También se trató el tema de los mitos en la lactancia a través de las experiencias contadas por madres.



El personal de Salud fue capacitado para fomentar la lactancia materna.